

ANALISA PENGUKURAN KINERJA REKSA DANA PENDAPATAN TETAP BERBUNGA TIGA PADA PT. BNI SEKURITAS TBK BERDASARKAN METODE SHARPE

Saputra Agung T, Widada, SE., MM.

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ekonomi, 2009

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : analisa keuangan

Abstraksi :

ABSTRAKSI ANALISIS PENGUKURAN KINERJA REKSA DANA PENDAPATAN TETAP BERBUNGA TIGA PADA PT. BNI SEKURITAS TBK BERDASARKAN Penulisan Ilmiah Jurusan Akuntansi, Fakultas Ekonomi, Universitas Gunadarma, Kata Kunci : Reksa Dana, NAB, NAB/Unit, Suku Bunga SBI, Metode Sharpe Reksa Dana merupakan salah satu alternatif investasi bagi masyarakat, khususnya investor kecil dan investor yang tidak memiliki banyak waktu dan keahlian untuk menghitung tingkat resiko investasi mereka salah satunya adalah Reksa Dana Berbunga Tiga, karena pengelolaan investasi dalam pengukuran kinerja dilakukan secara tidak langsung melainkan oleh Manajer Investasi. Pengukuran Reksa Dana dapat menggunakan Nilai Aktiva Bersih/Unit untuk mengetahui seberapa besar tingkat pengembalian investasi yang dapat diberikan oleh produk Reksa Dana tersebut dan metode sharpe, yaitu perhitungan kinerja berdasarkan tingkat perubahan NAB (Nilai Aktiva Bersih) periode tahun 2007 sampai dengan periode 2008. Pengukuran kinerja dapat dijadikan pertimbangan investor untuk menanamkan dananya ke dalam bentuk Reksa Dana. Perhitungan kinerja ini melibatkan tingkat suku bunga SBI periode 2007 dan periode 2008 yang diasumsikan sebagai kinerja investasi yang bebas resiko yang sangat mempengaruhi perhitungan kinerja Reksa Dana. Hasil dari analisis ini, PT BNI Sekuritas memiliki tingkat pengembalian/kinerja yang selalu positif selama tahun 2008. Walaupun nilainya cenderung fluktuatif selama tahun 2008. Dan berdasarkan perhitungan dengan metode sharpe Kinerja Reksa Dana Berbunga Tiga memberikan kinerja yang lebih baik pada Sertifikat Bank Indonesia pada tahun 2007 dan kinerja tidak lebih baik pada Sertifikat Bank Indonesia pada tahun 2008. Daftar Pustaka (2002 â 2008)